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Verbilligte Grundstücke für den sozialen Wohnungsbau 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1117 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Sieht der Magistrat innerhalb des Stadtgebietes der Stadt Kassel 

entsprechende, in Frage kommende landeseigene Grundstücke? Wenn ja, 

welche? 

 

2. Für welche der in Frage kommenden Grundstücke hat sich der Magistrat um 

eine verbilligte Abgabe zu Zwecken des sozialen Wohnungsbaus mit 

welchem Ergebnis bemüht? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

1. stellvertretender Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Cenk Yildiz 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




